

## Gelungenes Zeltlager bei Familie Tüttinghoff

**Beckum** (gl). Das lange Fronleichnamswochenende verbrachten 48 Kinder und das Phoenixteam bei Familie Tüttinghoff. Ab Donnerstag hieß es Zelte aufschlagen.

Das Gestalten eines Trinkbeckers stand zunächst auf dem Programm. Anschließend wurde das Gelände bei einem Chaosspiel erkundet. Nach dem Abendessen an der frischen Luft stand „Activity“ an. Über die Tage verteilt wurden verschiedene Workshops, wie zum Beispiel Laubsägearbeiten, Bälle filzen, Marionetten und Schildkröten basteln oder ein eigenes Puzzle anfertigen, angeboten. Auch ein spannendes Brennballturnier wurde erfolgreich abgeschlossen.

Die Abende klangen gemütlich mit Stockbrot am Lagerfeuer aus.

Bis auf Freitagabend: Da ging es nochmal in der Nacht los. Bekleidet mit Knicklichtern trauten sich einige Kinder einen Spaziergang in der Nacht zu. Am Samstag stand ein Stationsspiel entlang der Wiese auf dem Programm. Nach dem etwa zweistündigen Lauf konnten sich die Kinder auf der Hüpfburg austoben oder bei Gesellschaftsspielen erholen. Am Samstagabend schlief der ein und andere beim Open-Air-Kino erschöpft ein.

Das Phoenixteam lädt alle Kinder ein, von Samstag, 6. August, bis Freitag, 12. August, an den Ferienspieltagen teilzunehmen. Ein Programmheft und Anmelde-möglichkeiten für das Zeltlager und Mittagessen liegen demnächst in den Schulen und in öffentlichen Einrichtungen bereit.



**Zahlreiche Programmpunkte** hatten sich die Organisatoren für die Kinder beim Zeltlager ausgedacht.